

Die Zeit, Gott zu suchen, ist das Leben. Die Zeit, ihn zu finden, ist der Tod. Die Zeit, ihn zu besitzen, ist die Ewigkeit. (Franz von Sales)

In liebevoller und dankbarer Erinnerung nehmen wir Abschied von

Franz Engh-Bongers

Mitglied der St.-Barbara-Bruderschaft

* 16. Februar 1926

† 11. Februar 2012

Er starb, versehen mit den Tröstungen unserer heiligen Kirche, im Kreise seiner Familie.

In unseren Herzen lebst Du weiter:

Peter Engh-Bongers
Willi und Ulla Engh-Bongers
Rebekka und Sascha, David und Maxi
Maria und Hans-Jürgen Drissen
Marie-Theres und Marvin, Martin
Alfons Engh-Bongers und Susanne Welter
Jenny, Andre und Anika
sowie Angehörige

47638 Straelen, Hetzerter Straße 31

Das Seelenamt ist am Mittwoch, dem 15. Februar 2012, um 14.00 Uhr in der Pfarrkirche St. Peter und Paul in Straelen.

Anschließend ist die Beerdigung von der Friedhofskapelle aus.

Wir hoffen, mit dieser Anzeige auch diejenigen zu erreichen, die aus Versehen keine persönliche Trauerkarte erhalten haben.